

## NOTA DE PRENSA

### **MISIÓN CUMPLIDA. REINICIO DE OBRA DEL DPA ILO YA ES REALIDAD**

Era el último paso para reiniciar finalmente la construcción del Desembarcadero Pesquero Artesanal de Ilo (DPAI). Así, el martes 13 de febrero se firmó el contrato entre la Empresa Consorcio Moquegua, ganadora de la buena pro y el Fondo de Desarrollo Pesquero FONDEPES. El sueño de la población Ileña, ahora se convierte en una realidad, luego de haber culminado todo el proceso de contratación.

Fueron meses de idas y venidas, reuniones, diligencias y gestiones realizadas desde el despacho del congresista Mario Fidel Mantilla Medina para culminar lo que se había trazado: iniciar las obras del Desembarcadero Pesquero Artesanal lo más pronto posible.

Así el parlamentario de Fuerza Popular, estuvo haciendo el seguimiento de todo el proceso de adjudicación, al haber coordinado directamente con el Ministro de la Producción, en ese entonces Bruno Giuffra y luego con su sucesor Pedro Olaechea, además de reuniones con la Jefa de FONDEPES, María Isabel Castro. Para el reinicio de las obras se tuvo que incrementar un presupuesto de hasta 8'000,000 millones aproximadamente. "Considero que los pescadores artesanales tienen una actividad de riesgo y a pesar de eso son parte del emprendimiento de la región y de nuestro país, son el motor de progreso, por eso estoy y estaré velando siempre por sus intereses" señaló el congresista de Fuerza Popular.

Fue el 22 de enero pasado que quedó consentido el otorgamiento de la buena pro a favor del Consorcio Moquegua, empresa que presentó los documentos necesarios para realizar la firma del contrato, el mismo que estima que en 8 meses ya estaría concluida la obra. Recordemos que el monto de inversión será de 11 895 059. 54 soles. El congresista Mantilla Medina se mostró más que satisfecho con esta noticia pues se trata de un momento de dicha y felicidad para los pescadores artesanales del Puerto de Ilo.

Agradecemos su difusión.